



心を込めて

天水中学校ホームページはコチラへ（随時更新中！）<https://jh.higo.ed.jp/tensuijh/>



前期後半スタート！～『心を込めて』～

8月の大雨により被害にあわれた皆様に心よりお見舞い申し上げるとともに、一日も早い復旧と平穏な日常の回復をお祈りいたします。

子ども達の夏休みが終わり、9月27日（水）に前期の後半がスタートしました。正義が通り、自分の思いを躊躇なく語れる「心通じ合う学校」「安心安全な学校」、そして「笑顔あふれる学校」であるべく、全職員で「心を込めて」教育活動に携わってまいります。

今後とも本校の教育活動への深いご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。



第2回PTA親子美化作業

～大変お世話になりました～

8月30日（土）の第2回PTA親子美化作業では、ご協力いただき誠にありがとうございました。保護者の皆様のご協力により、天水中学校の環境がより美しく、心地よいものにしていただけたことに心から感謝申し上げます。



前期 期末テスト

～9月9日(火)・10日(水)・11日(木)～



テストへ向けて「全力を尽くす」。そのことが、他のことでも自分自身を必ず成長させてくれます。さあ、生徒のみなさん、頑張ろう！

努力をしても、しなくとも時間は先に進んでいきます。どんなに力を持っていても努力した分だけが自分の実力になっていきます。行き当たりばったりではなく、しっかり計画を立てて全力で取り組んでください。「努力から逃げない」「自分自身から逃げない」ことです。テストへ向けて、各ご家庭のみなさまの応援・ご協力のほどよろしくお願い致します。

返信、ありがとうございます。

返信のお言葉に元気をいただいております。本当にありがとうございます。



「学校だより」への返信はこちらへ！

QRコードで読み込んでください。

ご意見、感想など、何でもOKです！
(「見ました！」だけでもありがとうございます。)

